
 
 
 

               16. November 2010 
An den  
Landrat des Rhein-Kreises Neuss 
Herrn Hans-Jürgen Petrauschke 
Kreisverwaltung 
 
41460 Neuss 
 
 
Kreisausschuss am 01. Dezember 2010  
Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion 

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die Bundesregierung hat kürzlich eine Bedarfsanalyse vorgestellt, aus der hervorgeht, 
dass die Verkehrsbelastung bis 2025 bis zu 40 % zunehmen wird. 
 
Dies wird die jetzt schon schwierige Situation im Verkehrsbereich auch im Rhein-
Kreis Neuss erheblich verschärfen. 
Eine zugesagte Entlastung durch stärkere Verlagerung des Güterverkehrs auf die 
Schiene wird nun in Frage gestellt. 
 
Die Bundesregierung streicht wichtige Verkehrsprojekte in NRW – besonders im 
Bereich der Schiene: die Betuwe-Linie ist betroffen, auch der eiserne Rhein rückt in 
weite Ferne. 
 
Die Verwaltung wird gebeten die Auswirkungen dieser Entwicklung auf den Rhein-
Kreis Neuss darzustellen.  
   
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

 
  Rainer Thiel 
-Vorsitzender- 
 


